



Centre universitaire de santé McGill
McGill University Health Centre

Le Centre universitaire de santé McGill (CUSM) invite les candidatures pour le rôle de Chef(fe) du Département d'Imagerie Médicale.

Nous encourageons toutes les personnes, sans distinction de genre ou d'origine, à soumettre leur candidature.

Le Chef du Département d'Imagerie Médicale occupe une position centrale au CUSM, dirigeant une entité interdisciplinaire tout en consolidant des relations robustes avec le réseau de santé et la communauté. Ses missions comprennent la promotion du développement professionnel de ses membres, l'assurance de la conformité aux directives départementales, et la garantie que le comité d'évaluation de la qualité médicale soit conforme aux normes hospitalières, en mettant un accent particulier sur l'équité, l'inclusion et la diversité. Il est également responsable du recrutement des membres du service et doit posséder des compétences managériales avérées pour collaborer efficacement avec les membres du département et d'autres professionnels, y compris les gestionnaires, infirmières et technologues.

Le Chef supervise aussi les chercheurs, assurant leur développement académique et professionnel. La collaboration avec d'autres départements est essentielle pour intégrer les innovations en imagerie médicale à diverses spécialités. Il est crucial de rester à la pointe des avancées technologiques et de les intégrer aux programmes d'enseignement et de recherche. Une participation active dans les comités de recherche et d'éducation est également attendue.

De plus, le Chef a la charge de l'organisation, de la planification et du suivi des activités cliniques et administratives, en collaboration avec la coordonnatrice clinico-administrative de l'imagerie médicale adulte et en collaboration avec le directeur du péri-opératoire et imagerie selon un modèle de cogestion. Il participe à l'élaboration des protocoles médicaux et des procédures internes, veillant à l'optimisation des ressources tout en respectant les normes de qualité et de sécurité. Il est aussi responsable de la gestion de l'accès aux examens en coordination avec le personnel médical pour optimiser l'utilisation des ressources et réduire les délais d'attente.

Profil du candidat recherché :

Doté d'une vision d'avenir, le futur chef du département d'imagerie médicale se distinguera par son rôle de facilitateur, unificateur et source d'inspiration. Sa capacité de communication remarquable, associée à des compétences avérées en gestion et collaboration, sera essentielle tant au sein de son département qu'en interaction interdépartementale.

Ce leader sera chargé de résoudre des problématiques de communication passées, de renforcer une vision commune, et d'optimiser les communications tant internes qu'externes.

Les critères suivants décrivent le profil recherché :

Une maîtrise approfondie de la pratique de l'imagerie médicale dans un cadre universitaire.

Une connaissance pointue de l'organisation des soins au Québec, incluant les RLS et PEM.

Un radiologue académique occupant actuellement un poste de professeur titulaire ou agrégé.

Un profil de recherche reconnu internationalement.

Une personnalité dynamique, fédératrice, avec un leadership mobilisateur.

Une expérience éprouvée en administration radiologique et en cogestion.

La capacité de travailler efficacement avec des ressources contraintes.

La possession d'un permis d'exercice au Québec ou l'éligibilité pour l'obtenir.

Une bonne connaissance du système de santé québécois et une maîtrise impeccable du français seront considérées comme des atouts.

Toutes les candidatures qualifiées seront prises en considération. Une priorité sera accordée aux Canadiens et aux résidents permanents. Le CUSM valorise activement la diversité et l'équité en emploi.

Nous invitons les candidats répondant à ces critères à envoyer leur dossier, incluant un CV détaillé ainsi qu'une description de leur expérience en clinique, recherche et enseignement, par voie électronique, dans les 60 jours suivant la publication de cette annonce.

À propos du CUSM :

Internationalement reconnu, le CUSM vise l'excellence des soins par une approche intégrée. Le Département d'Imagerie Médicale, composé de médecins, professionnels et patients partenaires, s'efforce d'offrir des soins d'excellence tout en favorisant l'enseignement, la recherche et l'innovation. L'intelligence artificielle et la télémédecine sont au cœur de leur mission. Nous nous engageons à garantir l'égalité des chances et à prévenir toute forme de discrimination.

Les candidatures pour ce poste sont vivement encouragées. Veuillez adresser une lettre d'intention, une brève biographie et un CV à l'attention de : Jean Deschênes, MD, FRCSC, DSP adjoint Jean.Deschenes.med@ssss.gouv.qc.ca . La date limite pour postuler est le mardi 07 novembre, 2023, at 5 pm à 17 heures. Les candidatures reçues après cette date ne seront pas prises en compte.

The McGill University Health Centre (MUHC) invites applications for the role of Chief of the Department of Medical Imaging.

We encourage all individuals, regardless of gender or background, to apply.

The Chief of the Department of Medical Imaging holds a pivotal position at MUHC, leading an interdisciplinary entity while strengthening robust relationships with the health network and the community. His/her responsibilities include promoting the professional development of the members, ensuring compliance with departmental guidelines, and guaranteeing that the medical quality assessment committee adheres to hospital standards, with a particular emphasis on equity, inclusion, and diversity. The Chief is also responsible for recruiting service members and must have proven managerial skills to effectively collaborate with department members and other professionals, including managers, nurses and technologists.

The Chief also oversees researchers, ensuring their academic and professional development. Collaboration with other departments is essential to integrate medical imaging innovations into various specialties. It is crucial to stay at the forefront of technological advancements and incorporate them into teaching and research programs. Active participation in research and education committees is also expected.

Furthermore, the Chief is responsible for organizing, planning, and monitoring clinical and administrative activities, in close collaboration with the Director of Medical Imaging, following a co-management model. They participate in the development of medical protocols and internal procedures, ensuring the optimization of resources while adhering to quality and safety standards. They are also in charge of managing access to examinations in coordination with medical staff to optimize resource utilization and reduce waiting times.

Desired Candidate Profile:

Visionary, facilitator, unifier, and inspiring, with exceptional communication skills. The future Chief will need to address past communication issues, while consolidating a shared vision and improving internal and external communication.

Familiarity with the Quebec health system and deep expertise in the practice of medical imaging in an academic context and knowledge of care organization in Quebec, especially RLS and PEM.

Academic radiologist holding a position of full or associate professor.

Internationally recognized research profile.

Dynamic, unifying, with engaging leadership with management and collaboration skills (both within the medical imaging department and inter-departmentally).

Proven administrative experience in radiology and ability to work with limited resources.

Holder of a practice license in Quebec or eligible to obtain one.

All qualified applications are welcome. Priority will be given to Canadians and permanent residents. The MUHC actively promotes employment diversity and equity. Command of the French language is an asset.

Candidates meeting the criteria are invited to submit their application, including a detailed CV and a description of their clinical, research, and teaching experience, electronically, within 60 days of this announcement's publication.

About the MUHC:

Internationally recognized, MUHC strives for care excellence through an integrated approach. The Department of Medical Imaging, composed of doctors, professionals, and patient partners, aims to provide excellent care while promoting education, research, and innovation. Artificial intelligence and telemedicine are at the heart of their mission. We are committed to ensuring equal opportunities and preventing any form of discrimination.

Applications for this position are strongly encouraged. Please send a letter of intent, a brief biography, and a CV to the attention of: Jean Deschênes, MD, FRCSC Associate DPS. Jean.Deschenes.med@ssss.gouv.qc.ca
The deadline to apply is Tuesday November 07, 2023, at 5 pm. Applications received after this date will not be considered.